

Le festival des Arts de Cuba à Washington : une vitrine de la culture cubaine



La Havane, 4 mai, (RHC).- [Ulises Hernandez](#), pianiste cubain et directeur du lyceum mozartien de La Havane se présentera au Kennedy Center de Washington dans le cadre du Festival des Arts de Cuba.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina a signalé que ce grand événement sera une vitrine de la culture cubaine.

Prévu du 8 mai au 3 juin dans un des centres culturels les plus importants de l'Amérique du Nord et du monde, ce festival a invité quelque 200 artistes de toutes les manifestations dont Omara Portuondo, la diva de l'ensemble Buena Vista Social Club, le Ballet National de Cuba, les Van Van, un orchestre de musique populaire ainsi qu'une large représentation des Arts plastiques contemporain et une rétrospective du cinéma cubain.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/161528-le-festival-des-arts-de-cuba-a-washington-une-vitrine-de-la-culture-cubaine>



Radio Habana Cuba